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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0003/2021 Datum: 19.01.2021 

 

Verfasser: 01-Ratsfraktion CDU Az.:  

Betreff: 

Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Sachstand der Baumaßnahmen im Untergeschoss von 

Musikschule und VHS 

Gremienweg: 

04.02.2021 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Anfrage: 

 

Die CDU-Fraktion fragt: 

1. Wurden die in 2019 begonnenen Planungen des Ausbaues der Räumlichkeiten im Untergeschoss 

der Musikschule/VHS abgeschlossen? 

 

2. Konnte mit den Baumaßnahmen bereits begonnen werden? 

 

3. Wurde auch die Vernetzung einschl. WLAN mit eingeplant? 

 

4. Wie viele zusätzliche Schulungsräume werden hierbei jeweils für VHS und Musikschule ge-

schaffen? 

 

5. Wann werden die Baumaßnahmen insgesamt abgeschlossen? 

 

6. Ab welchem Zeitpunkt können die beiden Einrichtungen die Räume bestimmungsgemäß als 

Schulungsräume nutzen? 

 

Hintergrund der Anfrage: Mit dem bevorstehenden Abriss der Pavillons an der Pestalozzischule 

in der Goldgrube gehen die dort als Provisorium genutzten Schulungsräume der Musikschule und 

damit Schülerzahlen und Einnahmen verloren. Als Ersatz wurde daher der vorrangige Ausbau des 

Untergeschosses der Musikschule/VHS geplant. 

 

 

 

Auswirkungen auf den Klimaschutz: 
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